

Le coq qui avait perdu sa voix

Histoire rigolote • 7/8 ans



Chapitre 1 : Bonjour le monde !

Le soleil se levait lentement sur la ferme de la famille Poulard. Tous les animaux se réveillaient peu à peu, mais il y en avait un en particulier qui avait une voix plus forte que les autres. C'était le coq Maurice.

Maurice adorait chanter dès que le soleil se levait. Il se mettait sur le tas de foin le plus haut et chantait à tue-tête. Mais ce matin-là, quelque chose de bizarre s'est produit.

Maurice a essayé de chanter, mais aucun son n'est sorti de sa bouche. Il a essayé encore et encore, mais rien n'a fonctionné. Il avait perdu sa voix ! Il était désespéré.

Il a essayé de communiquer avec les autres animaux, mais aucun n'a compris ce qu'il essayait de dire. Maurice était en train de réaliser que la perte de sa voix était un vrai problème.

Chapitre 2 : La recherche de la solution

Maurice a décidé de partir à la recherche d'une solution pour retrouver sa voix. Il a commencé par demander de l'aide aux autres animaux de la ferme.

La vache Gertrude a suggéré qu'il boive du lait chaud avec du miel. Le cochon Jean-Pierre a proposé qu'il mange des glands. La chèvre Rosalie a suggéré qu'il chante sous la lune pour récupérer sa voix.

Maurice a tout essayé, mais rien n'a fonctionné. Il était de plus en plus désespéré. Il a alors décidé de partir de la ferme pour aller chercher de l'aide ailleurs.

Chapitre 3 : La rencontre avec le chat musicien

Maurice a marché pendant des heures jusqu'à ce qu'il arrive à la ville voisine. Là-bas, il a rencontré un chat musicien nommé Felix.

Felix était connu dans toute la ville pour sa musique impressionnante et son talent de guérisseur. Maurice lui a expliqué son problème. Felix a écouté attentivement et a décidé de l'aider.

Il a commencé par lui donner un thé spécial à base d'herbes pour apaiser sa gorge. Ensuite, il a fait chanter Maurice avec lui. Ensemble, ils ont chanté des chansons populaires et ont fait des vocalises.

Après plusieurs heures de chant, Maurice a soudainement senti quelque chose dans sa gorge. Il a toussé et a craché une petite pierre. Et comme par miracle, sa voix est revenue !

Chapitre 4 : Le retour de la voix

Maurice était fou de joie. Il a commencé à chanter à tue-tête et a fait le tour de la ville pour montrer à tout le monde qu'il avait retrouvé sa voix. Les gens ont été impressionnés par son talent et ont applaudi.

Maurice a été tellement heureux qu'il a décidé de rentrer à la ferme pour remercier tous les animaux qui l'ont aidé. Il a chanté pour eux et leur a raconté son aventure.

Tous les animaux étaient ravis de voir que Maurice avait retrouvé sa voix. Ils ont commencé à chanter ensemble et à danser. C'était une fête incroyable !

Chapitre 5 : La leçon apprise

Maurice était heureux d'avoir retrouvé sa voix, mais il avait aussi appris quelque chose d'important. Il avait réalisé que même s'il était le coq le plus fort et le plus puissant de la ferme, il avait besoin des autres animaux pour l'aider dans les moments difficiles.

Il avait également appris que la musique pouvait guérir et réunir les gens. Il a donc décidé de commencer à organiser des concerts pour que tous les animaux de la ferme puissent chanter et danser ensemble.

Et c'est ainsi que Maurice est devenu le coq le plus célèbre de toute la région. Il avait retrouvé sa voix, mais il avait aussi trouvé un nouveau sens à sa vie. La musique et les amis étaient les choses les plus importantes pour lui maintenant.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du coq qui a perdu sa voix ?

- Maurice
- Jean-Pierre
- Felix
- Rosalie

2) Où Maurice est-il parti pour chercher de l'aide ?

- À la ville voisine
- Dans la forêt
- Sur une île
- Dans les montagnes

3) Qu'a proposé la chèvre Rosalie pour aider Maurice à retrouver sa voix ?

- De chanter sous la lune
- De boire du lait chaud avec du miel
- De manger des glands
- De faire des vocalises

4) Qui a aidé Maurice à retrouver sa voix ?

- Le chat musicien Felix
- La vache Gertrude
- Le cochon Jean-Pierre
- La chèvre Rosalie

5) Que Maurice a-t-il appris à la fin de l'histoire ?

- La musique peut guérir et réunir les gens
- Il n'a pas besoin des autres animaux pour réussir
- Il ne doit pas chanter à tue-tête
- Il doit rester seul pour être heureux

Bonnes réponses :

1) Maurice 2) À la ville voisine 3) De chanter sous la lune 4) Le chat musicien Felix 5) La musique peut guérir et réunir les gens

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Vocalises: Exercices de chant pour travailler la voix

Guérisseur: Personne qui soigne les maladies et les blessures

Applaudir: Frapper dans les mains pour montrer qu'on aime quelque chose

Célèbre: Connus par beaucoup de gens

Sens: But, raison d'être

Région: Zone géographique

Incroyable: Très impressionnant, incroyable

Désespéré: Très triste et ne sachant pas quoi faire

Herbes: Plantes utilisées pour cuisiner ou pour se soigner

Impressionnante: Très belle et intéressante

Apaiser: Calmer et rendre moins douloureux

Pierre: Petit morceau de roche

Tas de foin: Pile de paille ou de foin pour nourrir les animaux